
★
★活動の輪を広げよう!!

第１回きたうら風景海道懇談会開催!!

６月１７日（水）、道の駅北浦にて第１回きたうら風景海道懇談会が行われまし
た。今回が初開催であり、浦城、須美江、熊野江地区の方々や延岡商工会議所な
ど各分野の方々を迎えて、計２９名の初めての交流の場となりました。当懇談会
は個々に活動されてあるボランティアの方々の交流の場を設け、お互いに関わ
り、理解を深めることにより一体となって活動することを目的とし開催されまし
た。
　はじめに、きたうら風景海道推進協議会の村田宮子会長の挨拶があり、「今は
県北だけの活動だが将来的には日南の風景街道まで繋げたい!!」旨の意気込みを
述べられ、今回の懇談会が交流拡大の第一歩となりました。
　次に当事務所から、活動等のことを初めて耳にされた方々にも分かりやすいよ
うに「日本風景街道（シーニックバイウェイ）について」と題し、パワーポイン
トと動画を使って、日豊海岸シーニックバイウェイの概要や経緯、及び九州内９
地域の風景街道の活動等を説明しました。
　最後に自己紹介を兼ねた意見交換会をし、今後の活動についてやどのように活
動すべきか等の意見を活発に発表されました。その中で「地元の良さを地元の人
が知らないといけない!!」や「きたうら風景海道の発信基地が必要!!」等、活発
な意見交換がなされ、とても内容の濃い意見交換会となりました。

▲懇談会の様子 ▲説明の様子

今後も当事務所では地域の方々との交流を支援していきます。


